



La Commune



Pétition pour Lazaro Duarte et Jorge Rufino (MST- Argentine)

Argentine

Les soussignés exigent que soit élucidé sans délai les conditions dans lesquelles ont été réalisé au petit matin du 18 janvier 2008 l'attaque contre le siège du Mouvement Socialiste des Travailleurs (MST) de Neuquen. Nous condamnons avec force la sauvage et couarde agression dont ont été victimes les militants Lazaro Duarte et Jorge Rufino présents au siège du MST au moment de l'attaque. Nous demandons le châtement des responsables et la pleine application des libertés démocratiques .

(Nom, prénom et responsabilité politique et/ou syndicale à envoyer à lacommune@lacommune.org qui transmettra)

Modifié le jeudi 19 février 2009

Voir aussi dans la catégorie Argentine



« La victoire de la légalisation de l'avortement renforce toutes les luttes de genre »

Le 30 décembre dernier, la légalisation de l'avortement, qui a été l'objet d'une lutte acharnée des femmes argentines depuis des décennies, a été votée par le Sénat argentin. C'est une... »



Alternativa Socialista 775

Tareas para el año que comienza Las dos crisis. Para hacer un balance del año que termina no puede pasarse por alto que estuvo marcado por dos crisis de magnitud histórica. La sanitaria... »



Le vent de la révolution souffle sur le monde

La situation mondiale vit un changement évident, avec des explosions, des révoltes et des révolutions. Ses causes, ses caractéristiques, ses défis. »



Réforme des retraites en Argentine : le bras de fer



En décembre, la situation était extrêmement tendue en Argentine. La mobilisation contre la réforme des retraites a provoqué de violents affrontements à Buenos Aires entre la police et les... >>



Élections en Argentine : La déroute du péronisme et les perspectives du MST

Le 22 octobre 2017, après les primaires du mois d'août, quelque 33,1 millions de citoyens ont été convoqués à des élections législatives partielles afin de remplacer, pour quatre ans, 127... >>



Le mouvement vers la grève générale

Les statistiques indiquent une amorce de reprise économique en Argentine mais, dans la rue, la tension sociale s'accroît en raison d'une inflation à 40 % : Des dizaines de milliers d'Argentins... >>
